

# *Miguel Díaz-Canel met l'accent sur la nécessité d'améliorer le travail de la presse*

---



La Havane, 21 mars (RHC)- Le premier vice-président cubain, Miguel Díaz-Canel a signalé que le gouvernement du pays travaille à l'application d'une stratégie pour améliorer le travail de la presse. Miguel Díaz-Canel a expliqué qu'actuellement des débats sont organisés entre les organismes, la presse et le Parti Communiste de Cuba pour analyser les demandes du 9e Congrès de l'Union des Journalistes de Cuba qui s'est tenu en juillet 2013.

Il a également indiqué que les médias cubains ont besoin d'informations et de critique et que tout type de travail journalistique doit contenir un bilan de ce qu'il y a de positif et de ce qu'il y a de négatif dans le sujet abordé.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/18125-miguel-diaz-canel-met-laccent-sur-la-necessite-dameliorer-le-travail-de-la-presse>



**Radio Habana Cuba**